



# El Campeonato Comunal de Ajedrez: Un Triunfo para el Colegio El Labrador de Victoria y la Comunidad Educativa



El pasado miércoles 30 de abril, el Colegio El Labrador de Victoria vivió una jornada inolvidable al ser sede y principal organizador del Campeonato Comunal de Ajedrez 2025, un evento que no solo reunió a estudiantes de diversos establecimientos educacionales de la comuna, sino que también reafirmó el compromiso del Colegio El Labrador de Victoria con el deporte, la formación integral y el desarrollo de habilidades cognitivas y sociales en sus estudiantes.

Este campeonato fue posible gracias al esfuerzo conjunto del Colegio El Labrador de Victoria, Senda Previene Victoria y el Departamento de Educación Municipal (DEM), entidades que trabajaron de la mano para ofrecer a la comunidad estudiantil una instancia enriquecedora y motivadora. Nuestro colegio, siempre buscando fortalecer el espíritu competitivo y deportivo de sus estudiantes, vio en el ajedrez una oportunidad de fomentar el pensamiento estratégico, la concentración y

el respeto hacia el rival.

En esta ocasión, el Colegio El Labrador de Victoria recibió con los brazos abiertos a estudiantes de colegios municipales y particulares, alcanzando un total de 36 ajedrecistas inscritos. Esta significativa convocatoria demuestra el impacto positivo que tiene el deporte en los jóvenes de nuestra comuna. La competencia no solo destacó por la participación de talentosos ajedrecistas, sino también por el espíritu de camaradería y el compromiso demostrado en cada partida.

Siguiendo los lineamientos de la Federación Internacional de Ajedrez (FIDE), el campeonato se desarrolló bajo la modalidad de Torneo Suizo a cinco rondas, con el apoyo del software Swiss Manager y la valiosa presencia del juez federado Luis Reyes Torres. El Colegio El Labrador de Victoria, siempre enfocado en brindar las mejores condiciones para sus estudiantes, garantizó una organización impecable que permitió a los competidores disfrutar de un torneo

justo y bien estructurado.

El evento inició con la inscripción de los estudiantes, momento en el cual el Colegio El Labrador de Victoria dio la bienvenida a cada participante, destacando el valor de competir de manera honesta y respetuosa. Durante aproximadamente cuatro horas, nuestros estudiantes demostraron sus habilidades ajedrecísticas, luchando por conseguir un lugar en el campeonato provincial de la disciplina en la zona Malleco.

El Colegio El Labrador de Victoria celebra con orgullo los resultados obtenidos en este campeonato comunal. En la categoría Sub-14 damas, nuestra estudiante Katia Sandoval Marileo obtuvo un destacado segundo lugar, dejando en alto el nombre del colegio y demostrando que el esfuerzo y la dedicación siempre rinden frutos.

Asimismo, el equipo organizador, encabezado por la Unidad Extraescolar del Colegio El Labrador de Victoria, expresa su sincero agradecimiento a todos los

participantes, docentes, apoderados y comunidades educativas que hicieron posible esta jornada deportiva. El trabajo en equipo y la colaboración constante reflejan el espíritu del Colegio El Labrador de Victoria, una institución que cree en el poder transformador del deporte y la educación.

El encargado extraescolar, Walter Chavarría Gatica, resaltó la importancia del ajedrez en la formación de los estudiantes del Colegio El Labrador de Victoria. Según sus palabras, el ajedrez no solo es un deporte, sino también una herramienta educativa que contribuye a desarrollar habilidades como el pensamiento crítico, la autoconfianza y el respeto por las normas. Es por eso que el Colegio El Labrador de Victoria seguirá promoviendo este tipo de actividades, convencido de que el deporte complementa el proceso educativo de manera integral.

Este campeonato comunal no fue solo un evento deportivo; fue una instancia para fortalecer la identidad del

Colegio El Labrador de Victoria como un referente en el ámbito educativo y deportivo de la comuna. El compromiso de nuestra institución con la promoción de prácticas saludables y el desarrollo de habilidades cognitivas sigue siendo una prioridad. El éxito de este campeonato es solo una muestra del trabajo constante y del espíritu de superación que caracteriza al Colegio El Labrador de Victoria.

Agradecemos a toda la comunidad educativa, estudiantes, apoderados y autoridades que nos acompañaron en esta jornada inolvidable. El Colegio El Labrador de Victoria reafirma su misión de seguir construyendo un futuro lleno de oportunidades, donde el deporte y la educación vayan de la mano para formar personas íntegras y comprometidas con su entorno.

Sigamos apostando por el ajedrez, sigamos apostando por nuestros jóvenes, sigamos apostando por el Colegio El Labrador de Victoria.